



四万十市ふるさと応援団 ニュース《第14号》 2011/5/9

皆さんはGWはいかがお過ごしでしたか。私（事務局担当者）は特に旅行にも行かず、昼間は家族サービスや仕事などで幡多（高知県西部）近辺をウロウロ。ただ朝（寝）と晩（飲）はゆっくりと自分の時間を過ごしました。

さて、四万十市ふるさと応援団ニュースの第14号をお送りします。

団員数400人突破！ 新企画も始まります！



★ 新企画 広報四万十に投稿してみませんか！



これまで団員の皆さんからはネットなどを通じて、たくさんのご意見やアイデアが寄せられています。本当にありがとうございます。

今後、広報誌づくりにおいても「四万十市ふるさと応援団」に参画してもらおうと、広報四万十6月号から団員の皆さまの投稿によるページを創設する予定です。

従来からお寄せいただいている「本市を訪れたときの感想」や「四万十市政への提言」のほか、皆さまの地域の話やニュース、エッセイ、自慢話、写真など何でも結構ですので、ドシドシ投稿してください。

投稿の要領は次のとおりです。

※以下削除

★ 広がるサポーターの輪 400人突破！



当応援団もおかげさまで、本日までに424人の方にご入団いただきました。本当にありがとうございます。

引き続き「四万十市ふるさと応援団ニュース」などを通して交流を深め、サポーターの輪を広げていきたいと思っておりますので、ご親戚やご友人へのお呼びかけをよろしくお願ひします。

★ 土佐一條公家行列「藤祭り」が開催されました！

=====

5月3日（火）、一條教房公の中村入府を再現する第20回土佐一條公家行列「藤祭り」が行われました。

1468（応仁2）年に応仁の乱を避け、中村に下向した前関白一條教房公は、中村御所（現一條神社）を中心に、碁盤目の道路や地名など京都に模した街づくりを行いました。これが土佐の小京都中村のはじまりです。

この公家行列は、中村開府の恩人、土佐一條氏歴代に感謝する祭りとして毎年行われています。

詳しくは下記URLをご覧ください。

<http://www.city.shimanto.lg.jp/top-img/2011/0509/index.html>